

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Pengelolaan Kawasan Wisata Air Terjun Pancur Aji di Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau”. Adapun yang menjadi masalah umum dalam penelitian ini adalah bagaimana pengelolaan kawasan wisata air terjun Pancur Aji di Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau, dengan fokus masalah (1) Bagaimana pengelolaan kawasan wisata air terjun Pancur Aji di Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau (2) Bagaimana rencana pengembangan kawasan wisata air terjun Pancur Aji di Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau (3) Apa peluang dan hambatan pengelolaan kawasan wisata air terjun Pancur Aji di Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Penelitian kualitatif yaitu untuk memahami fenomena dan gejala sosial dengan menitik beratkan pada gambaran yang lengkap tentang fenomena yang diteliti dan analisis datanya menggunakan model analisis interaktif. Penelitian ini menjelaskan bagaimana kegiatan pengelolaan kawasan wisata air terjun Pancur Aji di Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau. Pengelolaan Air Terjun Pancur Aji yang saat ini belum dilaksanakan secara optimal untuk kegiatan kepariwisataan. Strategi pengelolaan Air Terjun Pancur Aji ini harus seimbang antara pembangunan ekonomi, pelestarian lingkungan dan sektor usaha masyarakat. Pengelolaan objek wisata Pancur Aji faktor penunjangnya memiliki makna penting dalam melakukan perkembangan wisata. Dengan begitu diharapkan dalam pengelolaan objek wisata Air Terjun Pancur Aji berjalan dengan baik, yang saat ini pengelolaannya terkesan belum maksimal. Pengelolaan yang saat ini dilakukan oleh pihak pengelola adalah dengan melakukan perawatan dan perbaikan sarana dan prasarana yang sudah ada.

Dapat disimpulkan secara khusus yaitu untuk pengelolaan yang saat ini belum maksimal terlihat dari kondisi gedung dan bangunan yang ada di kawasan wisata air terjun Pancur Aji mengalami kerusakan dan beberapa gedung dan bangunan dalam kondisi baik. Kemudian untuk kondisi jalan, irigasi dan jaringan yang berada di kawasan wisata air terjun Pancur Aji yaitu beberapa mengalami kerusakan dan sebagian masih dalam kondisi baik. Dalam upaya proses pengelolaan kawasan wisata Pancur Aji terdapat beberapa strategi pengelolaan yaitu dalam pengelolaan destinasi pariwisata antara lain: pengembangan objek pariwisata unggulan, peningkatan pembangunan sarana dan prasarana pariwisata, pengembangan sarana dan prasarana penunjang, pelaksanaan koordinasi pembangunan objek pariwisata dengan lembaga lain, pemantauan dan evaluasi pelaksanaan program pengembangan pemasaran pariwisata, pengembangan daerah tujuan wisata, pengembangan sosialisasi dan penerapan serta pengawasan standarisasi, pelatihan pemandu wisata dan pengembangan sumber daya manusia. Serta strategi dalam pengembangan pemasaran pariwisata antara lain: analisa pasar untuk promosi dan pemasaran objek pariwisata, peningkatan pemanfaatan teknologi informasi dalam pemasaran pariwisata, pengembangan jaringan kerjasama promosi pariwisata, koordinasi dengan sektor pendukung pariwisata.